
 

 

 

 

 

 

1． 進行 安楽SAA 

今年度第26回通算1915回の例会を開催します。それでは会長、点鐘と挨拶をお願いいたします。 

２．点鐘・会長挨拶 （髙山会長） 

  先週の例会で川嶋会員よりご提案があった「明石ロータリークラブ元会長ら4名のロータリア 

ンの事案について」当クラブとしての意見を伺いたいとの事でしたが、本日は、それらの記事 

をコピーして参りましたのでお配りします。マスコミ報道について全面的には信じられません 

が、この内容が事実なら、ロータリアンでなくとも一人の成人男性として許されない事です。 

今後、入会に際しては、その人柄・資質が問われるのではないでしょうか。この後、時間があ 

れば皆さんと話合いたいと思います。 

本日はクラブ協議会です。各委員会の事業計画発表をよろしくお願いいたします。 

３．幹事報告（中山健幹事） 

 ・壬生町の「コストコ」が6月23日にオープンするとのことです。 

 ・先週の理事会で新井会員の退会と若松会員の退任のため「役員理事名簿及び委員会編成」の

変更が承認されましたので、新しい「役員理事名簿・委員会編成」を回覧致します。 

 ・壬生町青少年健全育成実施委員会総会の資料が届きましたので、回覧致します。 

尚、次年度の寄付金に関しましては、後日理事会で検討したいと思います。 

 ・2022-23年度第6Gガバナー補佐 大木洋様よりの挨拶文が届きましたので、回覧致します。 

 ・地区米山記念奨学会委員会より今年度の寄付状況が届いておりますので、回覧致します。 

 ・2023-24年度一年交換学生応募要項が届いております。希望者は申し出て下さい（締切7/20） 

 ・来週の新旧理事会出席者の名簿を回覧しますので、理事の方はご確認をお願いします。 

４．ニコニコ親睦ボックス（篠原例会企画・友愛・家族・ニコニコ・親睦ボックス副委員長）  

 ・髙山会長（寒暖差が大きく体調崩しがちです。気を付けましょう） 

・栗原（信）会員（コロナ禍の事業執行、髙山会長・会員の皆さん大変お世話になりました） 

・安楽会員（次年度は、職業奉仕委員長です） 

・渡邉会員（よろしくお願い致します） 

・川嶋会員（山登りを毎週行っています。脚力がついてきました） 

・奈良部会員（例会1915回おめでとうございます） 

・中山（博）会員 （よろしくお願い致します） 

・広瀬会員（よろしくお願い致します） 

・福田会員（よろしくお願い致します） 

５．本日の花言葉（篠原例会企画・友愛・家族ニコニコ親睦副委員長） 

 ・シモツケソウ（穏やか）[花名の由来は、栃木県の旧名「下野国（しもつけのくに）」に由来 
しています。このあたりにたくさん自生していてそこで最初に発見されたことからという説 
や、花の咲き方が霜が降りた様子に似ており「霜付き→しもつけ」のように変化していった 
という説などもあります] 

・テイカズラ（優美）[花名の由来は、藤原定家は式子内親王を愛していましたが、その愛は成 
就されませんでした。死後も彼女を忘れられず、蔦カズラとなって彼女の墓に絡みついたと 
いう伝説が由来です] 
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６．例会内容（クラブ協議会：各委員長による事業計画について）  

《奈良部奉仕プロジェクト委員長》 
  奉仕プロジェクト委員会は、五大奉仕（クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少 

年奉仕）からなっております。地域社会において、意味ある奉仕活動が実践していけるよう 

に、各委員長と協力して各委員会の活動が滞りなく行えるようにしていきたいと思います。 

《奈良部青少年奉仕委員長》 
青少年奉仕は、指導力養成活動、社会奉仕プロジェクトおよび国際奉仕プロジェクトへの参 
加、世界平和と異文化の理解を深め育む交換プログラムを通じて、青少年ならびに若者によ 
って、好ましい変化がもたらせることを認識するものである。事業計画として、「ＲＹＬＡ」 
への参加、少年善行賞表彰（各中学校２名）、ロータリー文庫への「優良図書贈呈」、論語検 
定協賛 、青少年交換、インターアクトクラブ設立の準備等を次年度の事業計画と致します。 

《福田国際奉仕委員長》 
 事業計画として、引き続きタイ国へのグローバル補助金の支援に賛同していきたいと思いま 
す。また、第 6グループ栃木西クラブで実施している「栃木工業高校ボランティア活動への 
支援」にも賛同して協賛します。年次国際大会オーストラリア（メルボルン）の参加をお願 

いします。2023-24 年度の一年交換留学生を募集したいと思います。 
《安楽職業奉仕委員長》 
職業奉仕こそが全てロ－タリアンの基本理念である事は間違いありません。自分の職業こそ 
自分自身にとって天職であるという強い信念こそが実践に直結し、社会に貢献できると信じ 
下記の実行計画を作成。 

１．「全てのロ－タリアンは心身共に健康でなくては奉仕できない」という観念に立ち 
１回／月の健康相談を実施し、血圧測定、簡易血糖検査等を実施し健康 の大切さを 
自覚してもらう。 

２．例会に「私の職業について」その喜びと苦悩に関する卓話を計画する。 
３．他の委員会の活動状況を「職業を視点とした」卓話を実行する。 
４．職業奉仕に関する外部卓話の演者の選定を会員諸氏に推薦依頼を行う。 
５．壬生町主催の健康福祉祭りに積極的参加を計画する。 

《渡邉 R財団・米山記念奨学会委員長》 

未だコロナ禍ではありますが、米山奨学生へ支援は行われます。このような時ですので学生 

達には、会員の温かいご支援を頂ければと思います。 

事業計画として、今年も例年同様以下のように寄付を行います。 

① ロータリー財団寄付：年次基金１人 150 ドル、ポリオプラス１人 30 ドル 

② 米山記念奨学会寄付：普通寄付金 4,000 円。特別寄付金 15,000 円 

《刀川クラブ管理運営委員長》 
各委員長の計画が進められるように手助けをさせていただきます。その中で会員増強に関し 
ましては、地区からは 3 名以上とのことですが、クラブの規模や地域的なことを考慮して、 
当クラブとしての純増を進めていきたいと思います。R 情報委員会に関しましては、炉辺会 
談を開催して頂き、色々な情報を共有していければと思います。 
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７．その他の報告（髙山会長） 

  創立40周年記念品についてですが、例会企画・親睦委員会の新井委員長、篠原副委員長にお 

骨折り頂き、ロックグラス文字入り（10文字）を作成することと致します。（会場全員承認） 

8．その他の報告（髙山会長） 

  「明石ロータリークラブ元会長ら4名のロータリアンの事案について」当クラブとしての意見 

を伺いたいと思います。 

川嶋会員「明石RCは、事件後ホームページを廃止して沈黙しております。当ガバナー事務所 

は、特段対応しないとのことです。今後このような事が起きないようクラブ内で話し合う事 

は大事だと思います。」 

安楽会員「今回の事は、刑事事件でありロータリーとは関係ないことで、会議をして話し合 

う事ではないと思う。入会時には人格を良く見極めることが大事であろう」 

渡邉会員「地区やクラブに危機管理委員会を作るべきであり、不祥事を起こした会員は処分 

されるべきだと思う。また、このような事が起きないよう委員会が働きかけるべきである」 

髙山会長「真の親睦をすべきである。飲み会の親睦ではなく、奉仕作業の中での親睦が本当 

の親睦であり、活動を通してお互いの人格も分かり合える。ロータリーの絆があれば、この 

ような不祥事は起きなかったと思います。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 ロータリー親睦活動月間 

6 月 1 日（水） クラブ協議会（会長エレクト主催）         新旧理事会 日本料理「篠」 

8 日（水） 総会（次年度予算案・事業計画承認について） 直前理事会 日本料理「篠」 

15 日（水） 休会  

22 日（水） 休会（25 日に振替）  

25 日（土） 納会（会長・幹事退任挨拶） 誕生会（1.2.3.4.5.6 月） 日本料理「篠」 

29 日（水） 各委員長引継・臨時総会（会計監査報告並び承認） 日本料理「篠」 
 

 

 

 

 

 

 

 


